

El BM Granollers encabeza la liga tras derrotar al Arrate en su pista (29-30) y golear al CAI Aragón en casa (35-22)

Inicio fulgurante para el Fraikin, que recupera el liderazgo

JAUME RIBELL

Reza el dicho que bien acaba lo que bien empieza. Y si tenemos que hacerle caso a la frase, este temporada 2008/2009 pinta pero que muy bien para el Fraikin BM Granollers, porque no podía haber tenido mejor arranque. Tres partidos, tres victorias. Y la última, una de esas que dan moral: por goleada y contra un rival directo para colarse en Europa: el CAI Aragón, al que arrasó por un contundente 35 a 22, lo que le coloca de nuevo como líderes de la liga Asobal Sabadell Atlántico, después de que el Barça ganara también, pero de cuatro goles.

Aunque no todo el partido fue tan plácido como el resultado final da a entender: los primeros minutos fueron de tanteo, y en el minuto doce el electrónico marcaba un 6 a 6. El acierto de **Raúl Campos** (que acabó como máximo anotador del encuentro con seis goles de ocho intentos) consiguió abrir una pequeña brecha de tres goles en el minuto 19 (10-7). Una distancia que aumentó a cuatro (14-10) tras dos tantos consecutivos de **Michael Appelgren**, otro de los jugadores destacados de los locales con cinco tantos sin fallo. La intensidad en defensa del Fraikin, muy fuerte atrás, permitió 'secar' al pivote **Robert Arrhenius** (que tan sólo marcó el primer gol de su equipo), e hizo que el Granollers se fuera al descanso con un 16 a 13 a favor.

Pero lo mejor llegaría en la segunda parte. A los siete minutos, la distancia ya era de cinco goles (21-16), si bien dos tantos seguidos del extremo **Antonio Cartón** (el mejor de su equipo junto a **Ivan Stanokovic**, con cuatro tantos por cabeza), rebajaron de nuevo la ventaja a tres. Ese pequeño despiste y la presión del Palau d'Esports pusieron de nuevo las pilas a los de **Lorenzo Rueda**, que a partir de allí pisarían el acelerador y ya no lo volverían a soltar. A mitad de la segunda parte, el Granollers ya se



Xavier Solanas

El BM Granollers ha cuajado una semana espléndida ganando a dos rivales por la lucha por Europa.

había puesto a siete (26-19), y tres paradas consecutivas de un pletórico **Fredrik Ohlander** permitieron irse de nueve (28-19) en el 19. Dos goles consecutivos de **Joan Cañellas** (que marcó cinco en total) colocaban un 31 a 20 en el marcador a sólo cinco minutos del final. Mientras que un penalti transformado por **Antonio García** colocaba el definitivo 35 a 22, mientras la grada -con 1.250 espectadores, 300 más que en el debut liguero en casa- ovacionaba al equipo local entre

'olé' y 'campeones'. Y es que este equipo ilusiona. Y mucho.

Así lo reconocía tras el encuentro Ohlander, que se convirtió en el héroe del encuentro tras pararle de todos los colores (incluidos dos lanzamientos desde los siete metros): "Hay un vestuario muy bueno, estamos trabajando muy fuerte y estamos muy contentos. Por eso me siento como en casa", afirmó. Mientras que Rueda aceptaba en la rueda de prensa posterior que no esperaba una victoria tan abultada: "Sigo creyendo que

INCONMENSURABLE

Olhander fue el héroe contra el CAI, al que se las paró de todos los colores, incluidos dos penaltis

el CAI es de los seis mejores equipos de la liga. Así que disfrutemos ahora porque creo que eso del liderazgo es, por el momento, anecdótico. Si de aquí a dos meses seguimos allí arriba, entonces quizás sí sea el momento de empezar a pensar en metas mayores".

Además, durante el descanso, se le rindió homenaje al que fuera capitán del primer equipo hasta la temporada pasada, **Carles Viver**.

VALIOSA VICTORIA EN EIBAR

Pero pese a las palabras cautas del entrenador, la verdad es que el juego del equipo granollerense invita a soñar. Y es que antes que al CAI, el Fraikin ganó el pasado sábado al que a priori será otro de los rivales para ir a la EHF: el Arrate y, además, en su difícil pista. El ajustado resultado final (29 a 30) da buena fe de que la victoria no fue nada fácil, si bien en este caso la historia fue a la inversa: el Granollers abrió un peligroso hueco para los locales bien temprano (2-8 en el minuto 6). Pero el acierto de **Marc García** (máximo anotador del partido con 12 tantos, 7 de penalti) y del cubano **Ivo Díaz** (que sumó otros 7) hicieron que los dos equipos se fueran a vestuarios con una distancia mínima (12 a 13). Una distancia que se mantendría durante la segunda mitad, a pesar de los siete goles de Cañellas (máximo del Fraikin) y los seis de **Juan Andreu**. A dos minutos del final, **Davor Cutura** (con cuatro tantos) erró un penalti con un 28 a 29 en el marcador. Y con **Salva Puig** descalificado por discutir una decisión arbitral, el Arrate empató. Sólo quedaban 17 segundos para pensar una jugada final, que terminó en golpe franco. Un golpe franco con el que Cutura enmendó el anterior fallo, clavándola por encima de la barrera y dándole los dos puntos a su equipo. Una sufrida victoria que de bien seguro les dio la moral necesaria para cuajar después el partido contra el CAI. A destacar también la tarea de **Aleksandar Svitlica**, que anotó cuatro goles en cada uno de los encuentros.

El sábado, contra el Torreveja

La próxima cita liguera será de nuevo fuera de casa: este sábado, día 27, en la cancha del BM Tabisam Torreveja, que actualmente va octavo en la clasificación tras acumular una victoria contra el Cuenca 2016 (30 a 26) y dos empates: contra el Antequera en su debut liguero (21 a 21) y en pista del Naturhouse La Rioja en la última jornada (29 a 29). Noveno clasificado las dos últimas temporadas, este año se ha reforzado con dos jugadores argentinos: el portero **Sincich** y **Vieyra**, que puede jugar por la derecha tanto de lateral como de extremo. Si bien fue el también extremo derecho **Cuartero** quien marcó la diferencia en el último partido del Torreveja, anotando nueve goles de once intentos. Y es que como afirmó el técnico del Fraikin, **Lorenzo Rueda**, este partido "no va a ser fácil. Será otra guerra. Todos los partidos fuera son guerras, porque los equipos saben que es fundamental que no se escapen puntos en casa", a lo que añadió que el Torreveja "es un buen equipo, y no haríamos bien de pensar que no va a ser difícil ganarles".

El próximo partido en el Palau d'Esports será el sábado siguiente, día 4 de octubre, contra el Pilotes Posada.